



— 来年度に向かって（就学時健診） —



15日（火）に、就学時健診がありました。来年度の湯尾小学校の入学予定者10名が保護者と一緒にやってきました。



内科検診や歯科検診などが行われました。保護者のみなさんには、入学説明会が行われ、入学に向けての準備や心構えをお願いしました。校長の方からは、「あいさつ」と「あきらめない気持ち」の大切にしてほしいとお話しました。普段学校でも、子どもたちに呼びかけていることと何ら変わりありません。ぜひご家庭でも呼びか

けていただけたらと思います。

この後、小学校では、新入生体験入学やフェスティバルに保育園の子たちを招待するイベントなどがあります。保育園の子たちに、「小学校は、楽しいところだぞ」と思ってもらえるように、ワクワク一杯の企画をしていきたいと思っています。期待していただければと思います。

— 今年もありがとう！（シルバーの奉仕作業） —



10日（木）に、シルバー人材センターの方たちが、学校の環境整備のボランティアに来ていただきました。今年は、10名の方が来られて作業してくださいました。側溝の泥あげ・植木の剪定・草刈り・草むしりなどたくさんの作業を2時間ほどしていただきました。おかげで、学校の周りや、グラウンドの周りがとてもきれいになりました。いつも感心するのですが、奉仕作業に来てくださる方たちは、本当に作業が丁寧で美しくしてくれます。



本当にありがとうございました。

